

Face à l'Union de la Gauche, les hommes du pouvoir sont sur la défensive. Discours anticommunistes, promesses fabuleuses... pour après les élections (comme le droit de vote à 19 ans par exemple) les ficelles employées sont bien vieilles et gageons qu'il y aura beaucoup moins de marionnettes cette fois-ci, pour se laisser encore une fois manipuler. Mais le bulletin de vote est une déclaration d'intention. Faible majorité Union de la Gauche à l'Assemblée nationale, ou grosse minorité ? de toute manière le problème réel du pouvoir des travailleurs reste posé et ce n'est pas le programme commun qui y répond. C'est pourquoi la Ligue Communiste présentera ses candidatures révolutionnaires au 1er tour. Il est nécessaire d'expliquer que les patrons ne se laisseront pas déposséder sans répondre par la violence et que cette question là ne sera pas résolue par un vote d'assemblée nationale. Il est nécessaire d'expliquer que les travailleurs mettent dans l'Union de la Gauche l'espoir de changements profonds, l'espoir d'une rupture radicale d'avec le capitalisme et sa misère quotidienne....mais que le programme commun et les directions ouvrières réformistes qui le portent ne sont pas capables de répondre à ces espoirs. Déjà, on essaie de rassurer les patrons : On ne nationalisera que quelques grosses entreprises....On ne changera pas la Constitution qui donne tout pouvoir au Président etc...



Je désire prendre contact avec la LIGUE COMMUNISTE  
(section française de la IVème Internationale)



Nom  
Adresse  
Lieu de travail

2

# rouge

hebdomadaire de la ligue communiste

10 impasse Guéméné Paris (4) tel 272 68 82 ou 88 96